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Presentazione 
______________________________________________________ 
Anche quest’anno noi consiglieri abbiamo scelto un percorso di lavoro 
molto serio e importante; ci siamo occupati della “Struttura e Sicurezza 
dei quattro plessi che compongono la nostra scuola”. 
Abbiamo diviso il percorso in due fasi:  

1. nel plesso, piccoli gruppi di consiglieri dello stesso plesso 
2. nel Consiglio, in riunione  plenaria 

Questa modalità ci ha permesso di conoscere i problemi del plesso dove 
trascorriamo le nostre giornate scolastiche e, al tempo stesso, di 
conoscere i problemi degli altri plessi, quindi della scuola tutta. 
Siamo stati guidati dai maestri del “ Laboratorio del Consiglio”; in 
particolare, la nostra bibliotecaria, maestra Cecilia, ha fatto il giro della 
scuola per fotografare i posti da noi segnalati. 
Nelle riunioni di Consiglio abbiamo visto i lavori di ciascun gruppo, poi li 
abbiamo messi insieme e abbiamo realizzato questo Documento, approvato 
all’unanimità, che troverà posto nel Piano dell’Offerta Formativa. 
Inoltre abbiamo deciso di consegnare  il Documento:  

 Al Dirigente Scolastico della scuola,  che ci ascolta e… sta dalla 
nostra parte!!!  

 Al Presidente del V Municipio, che è venuto a trovarci e ci ha 
promesso di aiutarci!!! 

 Al Sindaco di Roma,  
 CNR, Laboratorio “Roma, la città dei bambini” 

 
Speriamo che qualcuno prenda sul serio le nostre proposte e ci aiuti a 
rendere la nostra scuola sempre più sicura e più bella nei suoi quattro 
plessi. 
Riconosciamo che, negli anni precedenti, molte nostre proposte sono state 
accolte, per questo noi continuiamo a lavorare con serietà. 
 

Firma di tutti i Consiglieri 
 


